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ПРОТОКОЛ № 8 

заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку по вопросам: 

1. О внесении изменений в Устав муниципального образования городской 

округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа – Югры. 

2. О внесении изменений в решение Думы города от 06.04.2022  

№ 110-VII ДГ «Об утверждении порядка и размеров возмещения расходов, 

связанных со служебными командировками Главы города, депутатов Думы 

города, замещающих муниципальные должности на постоянной основе». 

3. О внесении изменений в решение Думы города от 27.12.2013  

№ 452-V ДГ «О Положении о департаменте архитектуры  

и градостроительства Администрации города». 

4. О внесении изменений в решение Думы города от 01.03.2011  

№ 862-IV ДГ «О структуре Администрации города». 

5. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 812-VI ДГ «О Положении о муниципальном земельном контроле». 

6. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 813-VI ДГ «О Положении о муниципальном контроле в сфере 

благоустройства». 

7. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 814-VI ДГ «О Положении о муниципальном жилищном контроле». 

 8. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 815-VI ДГ «О Положении о муниципальном контроле на автомобильном 

транспорте, городском наземном электрическом транспорте и в дорожном 

хозяйстве». 

 9. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 816-VI ДГ «О Положении о муниципальном лесном контроле. 

10. О выполнении решения, принятого на заседании постоянного комитета 

Думы города по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку 19.04.2022 по вопросу «О внесении изменений в решение 

городской Думы от 28.12.2005 № 553-III ГД «Об утверждении положения  

о порядке управления и содержания муниципального жилищного фонда  

(с нормами о порядке предоставления интересов муниципального образования 

на общих собраниях собственников помещений в многоквартирных домах)  

в городе Сургуте» (в части предоставления информации по жилищному фонду 

коммерческого использования и правах граждан на предоставленные жилые 

помещения). 

11. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 

12. О внесении изменений в решение Думы города от 24.06.2015  

№ 733-V ДГ «О наказах избирателей, данных депутатам Думы города  

V созыва». 

13. О внесении изменений в решение Думы города от 27.06.2017  

№ 132-VI ДГ «О наказах избирателей, данных депутатам Думы города  

VI созыва». 

14. О наказах избирателей, данных депутатам Думы города VII созыва. 
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15. О внесении изменений в решение Думы города от 30.06.2015  

№ 744-V ДГ «О Порядке проведения конкурса по отбору кандидатур  

на должность Главы города». 

16. О внесении изменения в решение Думы города от 26.02.2016  

№ 839-V ДГ «О создании при Думе города комиссии по противодействию 

коррупции». 

17. Об отчётах депутатов Думы города VII созыва перед избирателями. 

18. О плане работы Думы города на II полугодие 2022 года. 

 

г. Сургут 

22.06.2022 
 

14-30 

зал заседаний Думы города 
 

Присутствовали: 

члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку, депутаты Думы города – 5: 

Бехтин М.М. – по избирательному округу № 4 

Явишев А.А. – по избирательному округу № 7 

Рябчиков В.Н. 

Гринченко М.С. 

Майоров В.С. 

  –  

 – 

– 

по избирательному округу № 11 

по избирательному округу № 12 

по избирательному округу № 22 
 

депутаты Думы города – 4: 

Олейников А.И. 

 

 

Парфёнов С.В. 

Слепов М.Н. 

–  

 

 

– 

– 

по избирательному округу № 1, 

заместитель Председателя Думы 

города 

по избирательному округу № 9 

по избирательному округу № 14, 

Председатель Думы города 

Барсов Е.В.  – 
 

 по избирательному округу № 17 

Список присутствующих прилагается 
 

Председательствующий: Бехтин М.М. – председатель комитета  
 

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В УСТАВ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 

ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 

АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ  
 

 Докладывала Мухлаева О.П. – начальник правового 

управления Администрации города 
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 
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 Сообщил, что проект решения согласован в аппарате Думы 

города с предложением юридико-технического характера. 
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 06.04.2022 № 110-VII ДГ  

«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОРЯДКА И РАЗМЕРОВ 

ВОЗМЕЩЕНИЯ РАСХОДОВ, СВЯЗАННЫХ  

СО СЛУЖЕБНЫМИ КОМАНДИРОВКАМИ ГЛАВЫ 

ГОРОДА, ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА, 

ЗАМЕЩАЮЩИХ МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ 

НА ПОСТОЯННОЙ ОСНОВЕ»  
 

 Докладывала Мухлаева О.П. – начальник правового 

управления Администрации города 
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

 Сообщил, что проект решения согласован в аппарате Думы 

города с предложением юридико-технического характера, 

КСП подготовлено заключение с предложением  

об уточнении формулировок, будет подготовлена таблица 

поправок. 
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.12.2013 № 452-V ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О ДЕПАРТАМЕНТЕ АРХИТЕКТУРЫ  

И ГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВА АДМИНИСТРАЦИИ 

ГОРОДА»  
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 Докладывал Коновалов А.Ю. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 

– главный архитектор 
 

Проинформировал по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

 Сообщил, что проект решения согласован в аппарате Думы 

города с предложением юридико-технического характера. 
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 01.03.2011 № 862-IV ДГ «О CТРУКТУРЕ 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА»  
 

 Докладывала Бандура Н.А. – начальник управления 

кадров и муниципальной службы Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 

Думы города без замечаний. 
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 
 

 В обсуждении вопроса приняли участие депутаты: 

- Рябчиков В.Н. – попросил пояснить, что явилось 

основанием для принятия решения об объединении 

направлений: культура и молодёжная политика. Отметил, 

что наработанная практика последних 30 лет – 

объединение образования и молодёжной политики;  

- Гринченко М.С. – уточнил, предусматривает  

ли планируемая реструктуризация сокращение 

численности или штата работников.  
 

ВЫСТУПИЛА: Бандура Н.А. – начальник управления кадров  

и муниципальной службы Администрации города 

Ответила: 
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- в деятельности двух структур достаточно много 

пересечений. Проведение мероприятий осуществляется  

в тесном взаимодействии. Решение об объединении 

принято в целях оперативного принятия решений, 

эффективной организации и осуществления контроля. 

Кроме того, объединение двух структур (отдел 

молодёжной политики – 8 человек, комитет культуры – 19 

человек) позволит перераспределять функциональную 

нагрузку между работниками; 

- процедура сокращения в установленные Трудовым 

кодексом РФ сроки будет запущена, но каждому 

работнику будет предложено рабочее место: функционал 

не меняется, квалификационные требования тоже. 

Администрация города заинтересована в том, чтобы 

структура не прекращала работать.  
 

ВЫСТУПИЛ: Акулов А. А. – председатель комитета культуры 

Дополнительно акцентировал внимание на следующем: 

- по итогам анализа вопросов местного значения, которые 

в целом или в части реализуют данные структурные 

подразделения, можно сказать, что половина из них – 

смежные, что свидетельствует о прямом  

их взаимодействии. В силу сложившейся практики 

большое количество проектов и событийных мероприятий 

проводятся данными структурами совместно. Привёл 

примеры совместных мероприятий (22 июня – День 

памяти и скорби, из 5-6 проводимых мероприятий в городе 

практически все проводятся совместно, ближайшие 

мероприятия – единый выпускной бал «Алые паруса», 

День молодёжи – тоже). В поле совместной деятельности 

также мероприятий патриотической направленности, 

волонтерское движение;  

- объединение структурных подразделений в единый 

департамент позволит образовать единую систему 

администрирования муниципальных программ отраслей 

культуры и молодёжной политики (сформировать  

и реализовывать единые подходы к администрированию 

муниципальных программ, синхронизировать 

целеполагание муниципальных программ и механизмы  

их реализации, в том числе при формировании 

муниципальных заданий подведомственным 

учреждениям); 

- рекомендаций по консолидации отраслей образования  

и молодёжной политики не существует. В структуре 

Правительства ХМАО – Югры в настоящее время 
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молодёжная политика находится вне Департамента 

образования. 
  

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Отметил, что отдельный департамент культуры  

и молодёжной политики – это возврат к прошлому 

состоянию. Уточнил, по какой причине «спорт» не вошёл 

в состав вновь создаваемого департамента. Департамент 

достаточно крупная структурная единица, а вопросы 

культуры, молодёжной политики и спорта зачастую 

находятся в одной плоскости, возможно их объединение 

под единоначалие одного руководителя в целях 

упорядочения структуры управления имеет 

целесообразность.  

Предложил Администрации города рассмотреть вопрос  

о возможности включения управления физической 

культуры и спорта в структуру департамента.  
 

 Бандура Н.А. – начальник управления кадров  

и муниципальной службы Администрации города  

Пояснила, что вопрос рассматривался курирующим 

заместителем Главы города, также обсуждался с Главой 

города. Принято решение о целесообразности 

объединения только двух структур, поскольку управление 

физической культуры и спорта реализует несколько иные 

программы, в которых данные структуры в полной мере 

участия не принимают. Возможно к этому вопросу когда-

то и вернутся. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 812-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЗЕМЕЛЬНОМ КОНТРОЛЕ»  
 

 Докладывал Ильиных А.В. – начальник контрольного 

управления Администрации города 

Проинформировал по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 
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Задал вопрос об итоговых ожиданиях от введения 

показателей. 

 

Ильиных А.В. – начальник контрольного управления 

Администрации города 

Пояснил, что изменения вводятся в основном для 

отчетности и статистики, а также для анализа результатов 

профилактических мероприятий. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 

Думы города с замечаниями, замечания Администрацией 

города отработаны, подготовлена таблица поправок. 
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

VI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 813-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ КОНТРОЛЕ В СФЕРЕ 

БЛАГОУСТРОЙСТВА»  
 

 Докладывал Ильиных А.В. – начальник контрольного 

управления Администрации города 
 

Проинформировал по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 

Думы города с замечаниями, замечания Администрацией 

города отработаны, подготовлена таблица поправок. 
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
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VII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 814-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЖИЛИЩНОМ КОНТРОЛЕ»  
 

 Докладывал Ильиных А.В. – начальник контрольного 

управления Администрации города 
 

Проинформировал по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате Думы 

города с замечаниями, замечания Администрацией города 

отработаны, подготовлена таблица поправок. 
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом поправок.  
  

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

VIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 815-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ КОНТРОЛЕ  

НА АВТОМОБИЛЬНОМ ТРАНСПОРТЕ, ГОРОДСКОМ 

НАЗЕМНОМ ЭЛЕКТРИЧЕСКОМ ТРАНСПОРТЕ  

И В ДОРОЖНОМ ХОЗЯЙСТВЕ»  
 

 Докладывал Ильиных А.В. – начальник контрольного 

управления Администрации города  
 

Проинформировал по существу проекта решения Думы 

города.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате Думы 

города с замечаниями. Также от прокуратуры города 

поступила информация с предложениями аналогичными 

замечаниям аппарата Думы города. Замечания аппарата 

Думы города Администрацией города отработаны, 

подготовлена таблица поправок.  
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 
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– рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом поправок.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

IX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 816-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЛЕСНОМ КОНТРОЛЕ»  
 

Докладывал Ильиных А.В. – начальник контрольного 

управления Администрации города  
 

Проинформировал по существу проекта решения Думы 

города.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 

Думы города с замечаниями. Также от прокуратуры 

города поступила информация с предложениями 

аналогичными замечаниям аппарата Думы города. 

Замечания аппарата Думы города Администрацией города 

отработаны, подготовлена таблица поправок.  
 

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

X. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ РЕШЕНИЯ, ПРИНЯТОГО НА 

ЗАСЕДАНИИ ПОСТОЯННОГО КОМИТЕТА ДУМЫ 

ГОРОДА ПО НОРМОТВОРЧЕСТВУ, 

ИНФОРМАЦИОННОЙ ПОЛИТИКЕ И ПРАВОПОРЯДКУ 

19.04.2022 ПО ВОПРОСУ «О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ  

В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ от 28.12.2005  

№ 553-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ  

О ПОРЯДКЕ УПРАВЛЕНИЯ И СОДЕРЖАНИЯ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ЖИЛИЩНОГО ФОНДА  

(С НОРМАМИ О ПОРЯДКЕ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ 

ИНТЕРЕСОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ  

НА ОБЩИХ СОБРАНИЯХ СОБСТВЕННИКОВ 

ПОМЕЩЕНИЙ В МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМАХ)  

В ГОРОДЕ СУРГУТЕ» (В ЧАСТИ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ 
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ИНФОРМАЦИИ ПО ЖИЛИЩНОМУ ФОНДУ 

КОММЕРЧЕСКОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ И ПРАВАХ 

ГРАЖДАН НА ПРЕДОСТАВЛЕННЫЕ ЖИЛЫЕ 

ПОМЕЩЕНИЯ) 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Напомнил, что при рассмотрении на заседании постоянного 

комитета 19.04.2022 вопроса «О внесении изменений  

в решение городской Думы от 28.12.2005 

№ 553-III ГД «Об утверждении положения о порядке 

управления и содержания муниципального жилищного 

фонда ……» депутатом Болотовым В.Н. была поднята тема, 

касающаяся права выкупа жилых помещений, 

предоставленных сотрудникам федеральных структур  

по договорам коммерческого найма, аренды. По итогам 

обсуждения вопроса было принято решение  

о предоставлении Администрацией города информации  

по жилищному фонду коммерческого использования  

с детализацией прав на предоставленные жилые помещения  

с тем, чтобы рассмотреть на заседании комитета данный 

вопрос более детально. 

Передал слово докладчику. 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

Алексеев А.С. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 
 

Озвучил доклад по вопросу. 
  

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета  

 Отметил, что согласно представленной информации  

за последние 5 лет муниципальными жилыми помещениями 

обеспечено 18 семей, состоящих на учёте  

для предоставления жилья по договору коммерческого 

найма, договору поднайма.   

Уточнил, какое количество семей за этот же период времени 

обеспечено жилыми помещениями по договору 

социального найма. 

Обратил внимание, что ранее право выкупа для 

муниципальных служащих, сотрудников государственных 

органов (учреждений) и приглашённых работников 

наступало по прошествии определённого времени: сначала 

был срок 5 лет, затем 3-и года. Сейчас Порядок такой 

нормы не содержит, что свидетельствует о том, что жилое 

помещение может быть выкуплено буквально через месяц.  
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Высказался о необходимости возврата нормы, 

предусматривающей при выкупе жилья для 

муниципальных служащих, государственных служащих, 

сотрудников государственных органов (учреждений) и лиц, 

приглашённых на работу в муниципальные учреждения, 

наличие 5-ти летнего стажа работы в этих органах 

(учреждениях).   

Отметил, что по его мнению, это в большей степени 

касается лиц, приглашённых на работу в учреждения, 

финансируемые из бюджета города – принимая решение  

о работе в городе, работник знает на что он соглашается: 

условия работы, оплаты, оценивает свои возможности  

по найму, поднайму либо по приобретению жилья в городе.  

Попросил уточнить, рассматривается ли при наступлении 

права выкупа вопрос о наличии жилья у гражданина 

(членов его семьи) на территории РФ. 

Также предложил рассмотреть вопрос о внесении 

изменений в Порядок в части условия – при принятии 

решения о продаже жилого помещения учитывать наличие 

жилого помещения на территории РФ.  
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев С.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

Ответил, что: 

- за последние пять лет обеспечены жильём по договорам 

социального найма 75 семей (без учёта детей-сирот); 

- при выкупе жилого помещения учитывается наличие 

жилого помещения только на территории города. 

Высказался о готовности Администрации города 

отработать озвученные предложения.   
 

ВЫСТУПИЛ: Гринченко М.С. – депутат Думы города 

Отметил, что вопрос о праве выкупа жилого помещения, 

предоставленного по договору коммерческого найма, 

поднайма возник по причине того, что в результате выкупа 

идёт сокращение жилищного фонда, жилищный фонд  

не восполняется. 
 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев С.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

Пояснил, что муниципальный жилищный фонд 

пополняется за счёт реализации подпрограммы 

«Содействие развитию жилищного строительства» 

муниципальной программы «Развитие жилищной сферы  
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на период до 2030 года», которая предусматривает 

софинансирование мероприятий из бюджета округа  

и города в пропорциях 90 на 10 процентов соответственно. 

20% приобретаемого жилья в рамках данной 

подпрограммы поступает в управление учета  

и распределения жилья, за счёт чего и формируется 

муниципальный жилищный фонд – социального, 

коммерческого использования, маневренный, 

специализированный.  

 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Предложил проголосовать за следующее решение:  

1. Принять информацию к сведению; 

2. Рекомендовать Администрации города рассмотреть 

возможность установления в Порядке норм, 

предусматривающих:  

- возникновение права выкупа жилого помещения  

в зависимости от продолжительности работы в органах 

местного самоуправления, государственных органах 

(учреждениях) либо учреждениях, финансируемых за счёт 

средств местного бюджета; 

- учет наличия жилья у гражданина (членов его семьи)  

на территории РФ при решении вопроса о выкупе 

гражданином жилого помещения.  

Информацию о результатах рассмотрения предоставить  

в Думу города в срок до 01.09.2022.  

  

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

XI. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА  
 

 Докладывал Рябчиков В.Н. – депутат Думы города, член  

по наградам Думы города 
 

Проинформировал по существу проекта решения Думы 

города.  

Дополнительно сообщил о поступлении в Думу города 

ходатайств от Главы города в отношении работников 

Администрации города, ООО «Учреждение 

здравоохранения лечебно-диагностический центр «Наджа-

Мед», ООО «Медицинский центр «Наджа-Мед», ООО 

«Миграционный центр «Наджа» в отношении работников 

организаций. Наградные материалы рассмотрены  
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на заседании комиссии 17.06.2022 и признаны 

соответствующими Положению о Благодарственном 

письме Думы города.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

 Сообщил, что проект решения согласован в Администрации 

города без замечаний.   
 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

 - рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы города 

принять проект решения с учётом поправок.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 

XII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 24.06.2015 № 733-V ДГ «О НАКАЗАХ 

ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ 

ГОРОДА V СОЗЫВА»  

 Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 
 

Проинформировала по существу проекта решения Думы 

города.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

 Сообщил, что проект решения согласован в Администрации 

города без замечаний.  
  
Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

 - рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

XIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.06.2017 № 132-VI ДГ «О НАКАЗАХ 

ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ 

ГОРОДА VI СОЗЫВА»  

 Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 
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Проинформировала по существу проекта решения Думы 

города.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в Администрации 

города без замечаний.  
 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение:  

 - рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

ХIV. СЛУШАЛИ: О НАКАЗАХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ 

ДУМЫ ГОРОДА VII СОЗЫВА  
 

 Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 
 

Проинформировала по существу проекта решения Думы 

города.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города без замечаний.  

  

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

 - рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

ХV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 30.06.2015 № 744-V ДГ «О ПОРЯДКЕ 

ПРОВЕДЕНИЯ КОНКУРСА ПО ОТБОРУ КАНДИДАТУР 

НА ДОЛЖНОСТЬ ГЛАВЫ ГОРОДА»  

 Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 
 

Проинформировала по существу проекта решения Думы 

города.  
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ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города с предложением юридико-

технического характера, аппаратом Думы города 

предложение принято, будет подготовлена таблица 

поправок. 
 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

 

Высказал предложение исключить из Порядка нормы, 

предусматривающие возможность подачи документов 

доверенным лицом кандидата на основании нотариальной 

доверенности и участие члена конкурсной комиссии  

в её заседаниях посредством видеоконференцсвязи (далее – 

ВКС), акцентировав внимание на том, что избрание Главы 

города – это нерядовое событие. 
 

ВЫСТУПИЛА: Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы города  

Пояснила, что норма о возможности участия члена 

конкурсной комиссии в её заседаниях посредством ВКС  

включена в Модельный акт, разработанный округом,  

с учётом того, что два года действовали ограничительные 

меры, были сложности с направлением людей  

в командировку (половина членов конкурсной комиссии – 

представители округа). Норма распространяется только на 

членов комиссии, на кандидата на должность Главы города- 

нет. 

В части нормы о подаче документов доверенным лицом 

кандидата по нотариальной доверенности отметила, что 

норма соответствует действующему законодательству:  

у гражданина есть конституционное право участвовать  

в выборах и быть избранным, есть Гражданский кодекс РФ, 

который предусматривает институт представительства.  

Сообщила о возможности отработать предложения 

поправками до депутатских слушаний.  
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

Отметил, что норма об участии члена конкурсной комиссии 

в её заседаниях в режиме ВКС отвечает реалиям 

сегодняшнего времени. Происходящее в последние два года 

требует соответствующей реакции и принятия современных 

решений.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 
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Сказал, что понимает причины включения в Модельный акт 

нормы, касающейся участия члена комиссии в заседании 

посредством ВКС. Повторился, что избрание Главы города 

– нерядовое событие для города, в связи с чем считает 

необходимым проработать озвученные предложения для 

обсуждения на депутатских слушаниях.  

Предложил аппарату Думы города доработать проект  

до депутатских слушаний 27.06.2022.  

 

Предложил проголосовать за данное решение. 

  

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

ХVI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.02.2016 № 839-V ДГ  

«О СОЗДАНИИ ПРИ ДУМЕ ГОРОДА КОМИССИИ  

ПО ПРОТИВОДЕЙСТВИЮ КОРРУПЦИИ»  
 

 Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 
 

Проинформировала по существу проекта решения Думы 

города.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города  без замечаний.  
  
 

ВЫСТУПИЛ: Барсов Е.В. – депутат Думы города 

Поинтересовался: почему комиссия создается только для 

депутатов Думы города и кто входит в состав комиссии. 

 

Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы города 

По вопросу пояснила: при Думе города существует две 

комиссии по противодействию коррупции, одна создана  

в 2016 году, состав которой актуализируется на данный 

момент, т.к. сменился депутатский корпус, рассматривает 

коррупционные составляющие в действиях 

непосредственно депутатов Думы города, которые 

являются лицами, замещающими выборные 

муниципальные должности, и состоит из депутатов, а также 

секретаря и возможных представителей научных, 

образовательных и общественных организаций; вторая 

комиссия рассматривает действия муниципальных 
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служащих Аппарата Думы города. Аналогичная комиссия 

существует в Администрации города; действия Главы 

города и Председателя Думы города на наличие 

коррупционных составляющих рассматривает 

Межведомственный совет по противодействию коррупции. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Резюмировал все вышесказанное относительно 

рассматриваемой комиссии. 

 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

- рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

ХVII. CЛУШАЛИ: 

 

ОБ ОТЧЁТАХ ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА  

VII СОЗЫВА ПЕРЕД ИЗБИРАТЕЛЯМИ 
 

 Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 
 

Проинформировала по существу проекта решения Думы 

города.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города без замечаний.  
 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 

 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

 - рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

ХVIII. СЛУШАЛИ: 

 

О ПЛАНЕ РАБОТЫ ДУМЫ ГОРОДА НА II ПОЛУГОДИЕ  

2022 ГОДА 
 



18 

 

 Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 
 

Проинформировала по существу проекта решения Думы 

города.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города без замечаний.   
 

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов. 

Вопросов не поступало. 
 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

 - рекомендовать депутатам на 10-м заседании Думы города 

принять проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 

 

 

 

Председатель комитета        М.М. Бехтин 

 

 

Секретарь,   

и.о. начальника отдела  

по сопровождению деятельности 

постоянных комитетов Думы города               А.В. Делидова
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета  

Думы города по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку 

22.06.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Батракова Л.М. – заместитель Главы города 

2.  Гуменюк М.А. – заместитель Главы города 

3.  Коновалов А.Ю. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства – главный архитектор 

4.  Чашурина Н.В. – начальник отдела муниципальных закупок 

департамента архитектуры и градостроитель-

ства 

5.  Акулов А.А. – председатель комитета культуры 

6.  Ильиных А.В. – начальник контрольного управления 

7.  Мухлаева О.П. – начальник правового управления 

8.  Бандура Н.А. – начальник управления кадров 

и муниципальной службы 

9.  Шевченко А.Ю. – начальник управления учёта  

и распределения жилья  

10.  Пастушенко Е.А. – начальник контрольно-ревизионного 

управления 

11.  Лаптев Е.Г. – начальник отдела молодёжной политики 

12.  Гусев И.В. – и.о. начальника службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 

органами власти департамента массовых 

коммуникаций и аналитики 

От Контрольно-счетной палаты города: 

13.  Жуков В.И. – Председатель 

От прокуратуры города: 

14.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  

От аппарата Думы города: 

15.  Кураева Е.В. – руководитель 

16.  Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 

17.  Коваленко Г.А. – советник Председателя Думы города 

18.  Ракитина Т.В.  – начальник отдела юридического  

и кадрового обеспечения 

19.  Абашева Е.Н. – и.о. начальника отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

20.  Таран Л.Р. – начальник отдела организационного 

обеспечения Думы города 

От СМИ: 

21.  Зонов Д.О. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

22.  Стрельченко В.В. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 
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23.  Кожевова А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 

24.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 

25.  Завьялов Д.С. – корреспондент ИА «Ура.ру» 

 

 


